多くの人に支えられて、 地域のために「火の用心」

ません」

けていて、燕市消防団も例外ではあり

場しますので、

会いに来てください」

地域の消防・防災の中核として重要な役割を果たす消防団。 山崎さんは、16分団からなる燕市消防団の団長として指揮し ています。4月1日から始まる春の火災予防運動にあたり、消 防団の活動について伺いました。

することができるといいます。

しているとのこと。それでも日頃から多 関わらず、 の支えがあり、有事の際も迅速に対応 担い手の確保は、各分団で非常に苦労 先日も昼間に火災があり、 団員が勤務先から火災現 仕事中に

火気の取り扱いには注意してください。

「この季節は乾燥しやすくなりま

て消防団長からのお願いです。

最後に、春の火災予防運動にあた

せんか? 点検方法などがわからない場

消防本部にご相談ください

いと思っています。

消火器の使用期限は切れていま

崎さん。 誘われて、 4月のことでしたね 地 元消防団の先輩たちから熱心に 決意して入団したのは20歳

の安全・安心を守る消防団活動に従事 、の団員をまとめています。 ざん。若い頃から本業の傍ら、地域普段は造園業と農業を営んでいる山 近年は全国的に団員数が減少し続 現在は消防団長として総勢812 を目指して、いろいろなイベントに登 は

場に駆けつけてくれました。 活動のPRも強化したいと意気込みます。 広報隊鳥『つばまる』とともに消防団 ちろん、 なくして活動はできません。 今後は2月にデビューしたばかり 本当に感謝しています **゙**みんなから親しまれるキャラクター 勤務先の事業所の理解と協力 団員は、 皆さんに

※燕·弥彦総合事務組合 消防本部 **2** 0256 • 92 • 1119



登美雄さん(横田)

●燕市消防団長



◀毎年1月に行 われる消防出 初式。消防団 員が小型動力 ポンプで放水を 披露します。

が退職しました。 は3月31日付で23名 て 謝申し上げます。 発展のためにご尽力 の季節。燕市役所で 職員を迎えました。 からは27名の新採用 いただいた皆様に感 組織改正も実施 また、これに併せ 長年にわたり市政 春は別れと出会い 一方で、4月1日 妊娠から子育て

となりました。 4%増加し、7・8% 課長補佐以上の女 用も積極的に実施。 を新設しました。 行う こども政策部 支援までを一体的に 性職員の割合は2・ 管理職への女性登

年度です。 いスタートを切りた 次燕市総合計画の初 令和5年度は第3 幸先の良



※この広報紙は、環境にやさしいベジタブル・オイル・インクを使用しています。

◀こちらは有料広告です。

紙上ブログ

燕市長

鈴 木 カ